

Semana marcada por la información que sobre BMN nos llega desde la prensa tanto en forma de declaraciones de Carlos Egea como de noticias relacionadas con la entidad y su futuro más inmediato.

A nivel interno, la representación sindical continua trabajando en el camino marcado por la unidad sindical: mantenimiento de las movilizaciones y del dialogo social.

LA SEMANA EN BMN

MARTES 10

Las entidades financieras interesadas en pujar por Banco de Valencia han empezado a recibir el "cuaderno de venta", según informa la prensa, a partir de un cable de la Agencia EFE. Todas las informaciones dan a Banco Mare Nostrum como una de las entidades más interesadas.

MIÉRCOLES 11

La prensa se hace eco de las manifestaciones del Presidente Egea durante su intervención en el XIX Encuentro del Sector Financiero.

La representación sindical cumple con el tramite legal y registra, ante el Ministerio de Empleo y Seguridad Social, la Convocatoria de Huelga en BMN prevista para el 19 de abril.

Continúa el paro de 10 minutos en todos los centros de trabajo de BMN y la campaña de recogida de firmas en apoyo a las reivindicaciones de la plantilla.

JUEVES 12

COMFIA-CCOO Grupo BMN califica de temerarias e irresponsables las declaraciones realizadas por Carlos Egea.

VIERNES 13

Bajo la frase del Dr. Seuss, "*Salvo que alguien diga BASTA, nada cambiará*", COMFIA-CCOO Grupo BMN recrimina las actuaciones de la Dirección que únicamente generan inseguridad y miedo entre la plantilla.

COMFIA-CCOO Grupo BMN exige respeto hacia las trabajadoras y trabajadores de BMN al tiempo que vuelve a denunciar que la propuesta presentada pone en peligro todo aquello por lo que se ha luchado.

La operación le permitiría a BMN salir inmediatamente a bolsa, en tanto que la entidad valenciana es una empresa cotizada (a la baja, pero cotizada).

Esto que en principio puede parecer una ventaja, podría suponer un problema si prosperan las demandas que accionistas minoritarios han interpuesto contra los anteriores gestores por administración desleal y que podrían obligar a la entidad adjudicataria a afrontar económicamente esas responsabilidades.



Martorell

SÁBADO 14

Se confirma el rumor que circulaba por Palma desde hace unos meses y durante la presentación de un libro en el Centre de Cultura Sa Nostra, se anuncia que seguramente ésa sería la última cita programada en dicho centro.

El 90% de la plantilla de la Fundació Sa Nostra ha aceptado una baja voluntaria con una indemnización de 45 días por año de servicio.

El desmantelamiento de la Obra Social ya ha comenzado con Sa Nostra, lo cual no hace sino mostrarnos la verdadera intención de una Dirección cada vez más alejada de las personas y de su entorno.

BREVES

- Toxo acusa a Luis de Guindos de pretender quebrar el sistema sanitario. →
- El presidente del Gobierno continúa sin reunirse con los sindicatos prefiriendo remitirlos a la ministra de Empleo. →
- Según CCOO, los márgenes empresariales y los precios deben reducirse para impulsar la inversión y la creación de empleo. →
- **Trabajo, Dignidad y Derechos.** Manifiesto de CCOO y UGT ante la celebración del próximo Primero de Mayo. →
- Los ataques al empleo en nuestro sector se recrudecen y encontramos que el Instituto de Estudios Bursátiles concluye en su estudio "*¿Tiene futuro la red de oficinas bancarias?*", que el mapa de oficinas se reducirá antes de 2015 en aproximadamente un 35%, con un excedente de más de 41.000 personas -el 16% del total-.

OTROS ENLACES



**LOGRAR OTRO FUTURO
DEPENDE DE TI**
contamos contigo



Ficha de afiliación

fecha

Nombre y apellidos

DNI Teléfono Fecha nacimiento

Dirección.....

Población Código postal

Empresa/centro de trabajo.....

Domiciliación bancaria:

Banco/Caja	Oficina	D C	Cuenta corriente/libreta
<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>	<input type="text"/>

Correo electrónico

Firma:

PROTECCIÓN DE DATOS:

De conformidad con la ley Orgánica de Protección de datos de carácter personal, te informamos que tus datos serán incorporados a un fichero titularidad de CCOO integrado por los ficheros pertenecientes a la confederación o unión regional correspondiente según el lugar en que radique tu centro de trabajo, a la federación del sector al que pertenezca la empresa en la que trabajes, así como -en todo caso- a la C.S. CCOO. En siguiente URL puedes consultar los diferentes entes que componen CCOO: <http://www.ccoo.es> hacer clic sobre Conoce CCOO. La finalidad del tratamiento de tus datos, por parte de todas ellas, la constituye el mantenimiento de tu relación como afiliado/afiliada. Puedes ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, cancelación y, en su caso, oposición, enviando una solicitud por escrito acompañada de la fotocopia de tu D.N.I. dirigida a C.S. CCOO Responsable de Protección de datos, C/ Fernández de la Hoz nº 12 - 28010 Madrid. Deberás indicar siempre la referencia "PROTECCIÓN DE DATOS". Si tienes alguna duda al respecto puedes remitir un correo electrónico a lodp@cco.es o llamar al teléfono 917028077.